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国臨協 OB会関信支部会長就任挨拶

会長 小林 禾□博

OB会会員のみなさま方には、ますますご

健勝のこととお喜び申し上げます。

平素よりOB会の運営につきまして深いご

理解と格別のご協力をいただき厚<御礼を申

し上げます。

この度、第43回 OB会関信支部総会にお

いて OB会会長を拝命しました小林です。

大役を仰せつかり身の引き締まる思いで

す。浅学非才ではありますが全力を挙げて会

務に邁進する所存です。

本年度も OB会関信支部は、国臨協関信支

部と連携を強化し、会員相互の意思の疎通を

図り親睦を深め、医療の発展に寄与すること

を目的に活動して参ります。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろし<お願

いいたします。

総会で承認されました令和6年度活動方針に

沿って会務を進めます。

さて、おかげさまで本総会・懇親会を6月 1

日土曜日アルカディア市ヶ谷において4年ぶ

り|こ 盛大に開催することができました。当初

は新型コロすウイルスの影響でブランクがあ

り、開催しても人が集まらないのでは、と危惧

しておりましたが予想以上の大勢の方に出席

いただきました。

石橋先生の OB会創立40周年記念講演会

は本下前会長のお骨折りにより実現しました。

タイ トルは「補聴器について」です。大変興味

深い有意義なお話しを拝聴することが出来、

会場はたいへん盛り上がりました。石橋先生

に感謝申し上げます。

スしぶりの対面での総会 0懇親会、みなさま

のお元気なお顔を拝見でき、開催の準備を進

めて来ました役員一同たいへんうれし<悪い

ました。あつという間に2時間半が過ぎ盛会

の会となりました。来年も第44回総会・懇親

会を2025年 6月 7日土曜日アルカディア

市ヶ谷で開催予定です。みなさまのご出席を

お待ちいたします。

最後になりましたが、OB会会員のみなさま

のますますのご健康とご多幸を祈念いたしま

して会長就任の挨拶とさせていただきます。

会費納入のお願い

OB会会費について未納の方は振り

込みをお願いいた します。

□座番号 : ○0250-6-55348
加入者名 :国臨協 OB会関信支部

会  費 :3,OOO円
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第 43回国臨協 OB会関信支部総会・懇親会

報告        事務局長  林  亮
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案は総会出席者の過半数をもつて議決する。」

および、3項に「災害 (自然災害を含む)等に

より集合型総会が開催できない場合は、書面決

議または Web等による総会を開催することが

できる。」との項目が追加されました。

最後に次年度役員について、三浦役員推薦委

員より候補者が提案され、ご承認いただきまし

国臨協 OB会関信支部総会は新型コロすウ

イルス感染症の蔓延により参集型での開催が見

送られておりましたが、去る6月 1日 、アルカ

ディア市ヶ谷に於いて 4年′3ヾ りに開催するこ

とが出来ました。また、同じく延期を余儀な

<されておりました、OB会倉」立 40周年記

念講演についても同日開催されま したので、

当日の様子についてご報告させていただきま

す。

久しrSミ リの開催ということもあり、参加者数

の心配もありましたが、OB会会員 31名に加

えて、国臨協本部・関信支部、国立病院臨床検

査技師長協議会より役員の方長が来賓として

参加され、盛会裏の中、会が進められました。

総会の部では木下会長の

開会あいさつに始まり、来

賓としてご参加いただきま

した現役の皆様より、現在

の国臨協や技師長会につい

てお話しいただきました。その後、議案審議に

移り、令和 5年度活動報告、令和 6年度活動方

針案、令和 5年度会計報告、令和 6年度会計予

算案および国臨協OB会関信支部規約改正案に

ついてご審議いただき、賛成多数により承認さ

れました。

ご承認いただきました本年度の活動方針は

①次年度第 44回定期総会・懇親会についてア

ルカディア市ヶ谷にての開催を企画する。②

OB会だよりを年 3回発行する (但 し、予算的

に厳し<なつた場合 2回となる場合もある)。

③退職者のOB会入会率が低<なつてきており、

組織率向上に向け定年退職者および再雇用者、

既退職者とのコミュニケーシ∃ンを図り、入会

を促す活動を進めてい<。 ④長寿者へのお祝い

品を贈呈する (本年度は昭和 18年 1月 1日

から 19年 12月 31日生まれの方へ贈呈)。

⑤オンライン会議の開催など AI環境を整える

準備をしてい<。 以上の 5項目となります。

次に規約改正については第 7条 2項に「議

た。今年度は右表の

メンバ ーにて会務

を遂行 して参 りま

すので、会員の皆様

には引き続きご支

援 とご協力を賜 り

た <お願い申 し上

|ザます。

総会に引き続い

令和6年度 国臨協OB会関信支部役員
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て開催されました、OB会倉」立 40周年記念講

演では、 ドルフィン補聴

器所長の石橋おりょう

先生をお招きし、「補聴

器について」と題しご講

演いただきました。

ん に よ る

乾 杯 の ご

発 声 を 皮

切 り |こ 歓

談 が 始 ま

りました。

その後、ブランクを感じさせない国見さんのマ

イクパフォーマンスによるカラオケ大会など

で盛り上がり、次年度の再会をお約束し閉会と

なりました。

ご講演いただきました石橋先生並びに来賓

としてご臨席いただきました現役の皆様には

お忙しい中、OB会のためにお時間を作つてい
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内容は補聴器の歴史に始まり、耳の解剖学的

構造、補聴器の特徴および種類、そして認知機

能にも関係する難聴を補う補聴器装用のタイ

ミングについてお話いただきました。参加者に

は年齢的にも今後装用してい<可能性もあり、

皆さん興味深<拝聴されておりました。

総会・講演会の後、懇親会が催され、藤川さ



新役員紹介

【会計担当  佐藤 紀之】

令和 6年 6月 1日 (上 )に開

催されました第43固定期総会

にてご承認いただき役員を務

めさせていただくことになり

ました佐藤と申します。

令和 5年 3月 31日 に定年退職し、現在は再

雇用制度を利用して西埼玉中央病院にて時短勤

務をしております。微力ではありますが、現役

当時に引き続き諸先輩の皆様よりご指導を賜り

ながら役員を務めさせていただきます。

さて、西埼玉中央病院に勤務された皆様にご

報告ですが、令和 6年 1月 1日 より紙カルテ

から電子カルテに移行いたしました。依頼伝票

を OMRに て読み込み、検査システムに依頼を

取り込み検査 し、検査結果を紙報告書に印字し

各診療科及び病棟に返 していた作業がようや<

無くなりましたc電子化の運用上まだ問題は山

積みではありますが、マークシートを塗り間違

えることは無<なりました。関信支部施設の中

で最後の紙カルテ施設でした。OBの 皆様も願

つていたことと思います。

以上が報告となります。

OB会 ではまだまだ新人です。諸先輩の皆様

におかれましては、今後ともご指導ご鞭撻のほ
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ただき厚<御礼申し上げます。         た、大学から非常勤講師のお話があり臨床検査

次年度も多<の会員の方々にご参加いただ  技師になる学生さん達と一緒に勉強しておりま

きた<お願い申し上げます。           す。少しでも卒前教育に協力出来たらと思い引

き受けさせていただきました。OB会ではまだ

まだ新人で若輩者ですが諸先輩方のご指導とご

鞭撻の程よろし<お願いします。まだ暑い日が

続きますがお体に気を付けてお過ごし<ださい。

【会計監査  石丼 幸雄】

2024年度の会計監査を担

当いたします石丼です。

OB会に入会して3年目です

が、単身赴任は未だ継続してい

ます。そろそろ自宅に帰る準備

を進めな<てはなりませんが、我が家には大き

な問題があります。

それは、自宅には 10年前より “にゃ～ん

ず"が同居していて、今では我が家の主となつ

ています。私の特等席だつた食卓の椅子やソ

ファーは“にゃ～んず"に占領されています。

寛いでいるときに近づ<ものならば、「シャー」

の嵐をいただ<羽目になります。自宅に帰る

ために、如何に “にゃ～んず"と仲良しになり

特等席を確保して主の座につ<かを模索して

いる今日この頃です。

諸先輩方のお力をお借りしながら会務を遂

行出来ればと思いますので、よろし<お願い

いたします。

《ち鋳
:機

'′第 1か

今年の該当者は昭和 18年 1月 1日～昭和

」9年 12月 31日 生 (80～81歳)の方とな

ります。該当される方は下記事務局、林までお

知らせ<ださい。ご連絡いただきました方へ、

粗品をお送りさせていただきます。

どよろし<お願い申し上げます。

【事務局担当  永丼 信浩】

はや、国立病院機構を定年退職

して 1年以上が経ちました。現在

は東京都港区にある愛育病院で

勤務しており産科・新生児・小児

科の検査に携わつています。ま

国臨協 OB会関信支部 事務局

住所 :〒 274-○063 千葉県船橋市

習志野台 4-39-8

時lall address:

hayashLryo.ha@rnal.hosp.go.ip

丁EL:090-4526-0148
「住所変更、入・退会、ご意見等につい

ても事務局までお知らせ<ださい」
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藤井 春男さん (元国立国際医療研究

センター):令和 5年 11月 12日、享

年 83歳でご逝去されました。

高橋 正雄さん (元国立がん研究セン

ター中央病院):令和 6年 2月 17
日、享年 92歳でご逝去されました。

ここに

謹んでご冥福を

お祈り致します

訃報のお知らせ

昭和 62年 に国立高崎病

院で賃金職員として採用され

てか ら国府台病院までの約

36年 間 8施 設 を勤 務 し

2024年 3月 31日をもち

ま して定年退職を迎えま し

た。各施設でご指導いただき

ました諸先輩の方々には改め

てお礼申し上げます。

4月からは引き続き臨床検

査技師として患者さんの為に

検査に携われればと思い、国

立国際医療研究センター病院

生理検査室で超音波検査を主に再雇用にて勤

務しています。久夜の実務に四苦八苦の毎日で

すが、新人技師の方々と共に楽し<業務に取り

組んでいます。

退職後の体日は横浜・川越に住む 3人の孫と

ゆつ<り遊んだり、テニスをして過ごしていま

す。テニスの腕前は?ですがスクール歴 15年

と長 <、 また週末の公園テニスを楽しんでいま

す。三鷹周辺の方がいましたら是非お声がけメ)

お願いします。

最後になりますが、国臨協 OB会関信支部の

発展と皆様のご多幸・ ご活躍を祈念いたします。

新会員のご紹介  前澤 直樹

令和 6年 3月 31日 に、国

立がん研究センター中央病院

を最後に定年退職となりまし

た、前澤直樹と申します。

現在は、同一施設に非常勤

職員として再雇用していただ

き、その他 ISO審査員や登録

衛生検査所の精度管理責任者、大学の非常勤講

師、企業のア ドバイザーなど、今までお世話に

なった臨床検査業界への恩返しも含めて、微カ

ながらご協力させていただいております。

遅咲きの趣味では、60歳を過ぎて知り合つ

た釣リバカ師匠にお世話になり、船釣りにすっ

かリハマつてしまいました。師匠のおかげか私

の引きの強さか、今のところ季節ごとにヒラメ、

真鯛、甘鯛、カワハギ、 トラフグ、イカ、太刀

魚と狙い通りの釣果が続いております。

最後になりますが今年度より、国臨協 OB会
の新人として入会させていただきますので、諸

先輩方におかれましては、今後ともご指導・ ご

鞭撻のほどよろし<お願い

申し上げます。

≪編集後記 ≫

4年′3や りにOB会関信支部総会・懇親会が開

催することができ、大盛会のうちに終了するこ

とができました。ご出席された会員の皆様あり

がとうございました。また、今回ご欠席された

会員の方及には是非来年ご出席いただき昔話

や近況についてお話できればと存じます。

今号では総会 0懇親会の報告、新役員の紹介

そして新会員の紹介を掲載いたしました。

次号は会員の方 (まだ秘密です)の投稿を掲載

いたしますのでお楽しみにお待ち<ださい |

事務局では会員皆様からの投稿をお待ちして

います。よろし<お願いいたします。

(SOD)

新会員のご紹介  竹内 智明

4/4

2E2=生」⊆上菫■________逼騒磁Q旦」國巨量上_______Ω墜範塾塑__菫⊆⊇量


